

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil observasi yang diperoleh dan dianalisis, terdapat beberapa kesimpulan yaitu:

1. Aktivitas produksi yang dilakukan pada penyulingan minyak daun cengkeh di Desa Klodan Kecamatan Ngetos Kabupaten Nganjuk para pekerja memiliki tugas dan bagian masing-masing yang telah ditetapkan oleh pemilik usaha untuk menjaga kelancaran dalam proses produksi. Bahan baku diperoleh dari hasil membeli langsung pada masyarakat sekitar ataupun dari pengepul daun yang ada di Desa Klodan
2. Usaha produksi penyulingan minyak daun cengkeh yang berada di Desa Klodan ini selain berperan menciptakan lapangan pekerjaan baru juga dapat meningkatkan pendapatan masyarakat sekitarnya. Selain itu juga memberikan pengalaman kerja bagi karyawan yang bekerja di usaha penyulingan tersebut dan bagi masyarakat yang mempunyai cukup modal mereka mendirikan usaha sebagai pengepul daun cengkeh untuk selanjutnya diambil oleh pencari daun yang bekerja pada usaha penyulingan tersebut. Berdirinya penyulingan tersebut juga membawa dampak baik bagi masyarakat sekitar dengan menjual daun secara langsung pada pemilik usaha penyulingan. Dalam aktivitas produksi pemilik usaha juga memperhatikan prinsip-prinsip dalam produksi Islam dimana bahan bakunya halal diperoleh dari aktivitas jual beli dan memperhatikan lingkungan sekitar dengan memanfaatkan limbah daun

sebagai bahan bakar. Juga memproduksi menggunakan bahan baku sesuai dengan kebutuhan sehingga menghasilkan minyak sesuai yang telah diprioritaskan, serta memberikan pelatihan dan pengarahan pada karyawan sebelum melakukan perekrutan.

B. Saran

1. Sebaiknya pemilik usaha penyulingan minyak daun cengkeh lebih memperhatikan jam kerja karyawannya. Agar jam kerja antar karyawan dapat dilakukan secara adil sehingga tidak ada yang dirugikan. Selain itu perlu adanya pengarahan untuk pemilik usaha tentang pentingnya pengaturan jam kerja agar produksi yang dihasilkan dapat optimal.
2. Untuk para karyawan sebaiknya memperhatikan pembagian jam kerja agar produksi yang dihasilkan dapat berjalan dengan lancar dan menghasilkan produk secara optimal.